
積み残しを少しずつ処理しながら進めてい

る。 

 大きなのは、京ヶ瀬体育館の解体・設計に

ついてであるが、指名入札の作業に入った。 

一方で清掃センターをどうするか検討して

いる。安田体育館は 20 年ほど手つかずで、

耐震もされていないのに市民が使っている

現状。この３つが大きな建物の案件。 

 建物の中では、笹神支所や本所が雨漏り

している。屋上のメンテナンスをして来な

かったので、手当をすることにした。天井に

樹脂みたいなのを貼ってプールみたいな感

じにする。どの位かかるかわからないが。 

 そんな中で寺社小学校はスケートボード

の練習場に活用することになった。 

 秋にはいろいろなイベントがあり賑わっ

た。先般米沢の鉄砲隊から４月２９日にイ

ベントがあると聞いたので伺って連携をス

タートしたい。体系立てた観光の仕組みづ

くりをするように指示をしている。 

 地域おこし協力隊の応募が多い。笹神の

オーガニック農業に魅力を感じている人が

多い。京ヶ瀬地区にも園芸農家さんに受け

入れをお願いしたい。 

 スポーツについては、水原体育館はＢＢ

ラビッツが本拠地にしている。もう少し市

民の皆様に熱いブースターになってほしい。

京ヶ瀬の室内体育館はアルビレディースー

が練習に使いたいと言っている。活性化に

役立ってくれればと思う。 

 事業の執行状況は発注率が８割くらい。

住宅リフォームや虹の架け橋事業は今の経

済状況でお客様が控えているのかなと。ふ

るさと納税のコメの返礼品が激増している。 

 阿賀野市の田んぼの地域計画によれば全

体の 6 千ヘクタールのうち、規模縮小が８

００㌶、後継者がいないのがほぼ半分。地域

の中心地域といわれる土地の周辺がどうな

るのか。農振も含めて将来のまちづくりを

考えていきたい。皆様のご意見を聞きなが

ら進めていきたい。 

 基金を運用することも考えている。 

  

スマホで録音を

聴くことができ

ます 


